

Marque du XVIII^e siècle du bureau de Saint Jean de Luz

Jean LISSARRAGUE

" PIÈCE DU MOIS " DU 6 SEPTEMBRE 2014

Présentation de deux marques noires rares du bureau de Saint Jean de Luz (Pyrénées-Atlantiques). La première, connue seulement en 1719, est liée aux opérations militaires menées cette année-là contre le roi d'Espagne, Philippe V. La deuxième, de 1738, dure également très peu de temps : de 1737 à 1739. Durant, le reste de la période et jusqu'en 1775, le courrier de Saint Jean de Luz reçoit une marque de départ manuscrite.

